





















COMMUNIQUÉ du 13 octobre 2020

« Université » catholique à Annecy :

C'est toujours NON au financement public!

Les organisations laïques et syndicales de Haute-Savoie se sont de nouveau réunies à Annecy le lundi 12 octobre 2020. Elles ont pris connaissance par la presse — DL du 27 sept - du vote du Conseil communautaire du Grand Annecy octroyant une subvention publique de 1,5 million d'euros pour la construction à Annecy d'une « université » privée catholique.

Les élus responsables de l'Agglo ont changé mais ils ont confirmé les choix de l'ancienne équipe de Mr Jean-Luc Rigaut.

Pour nous, on ne peut accepter aujourd'hui ce qu'on a refusé hier.

En conséquence, nous avons décidé de poursuivre la campagne publique pour que les fonds publics soient uniquement réservés aux établissements publics.

Nous considérons que cette subvention publique est contraire à la Loi de 1905 de Séparation des Églises et de l'État qui stipule dans son article 2 : « La République ne reconnaît, ne salarie ni ne subventionne aucun culte »

Nous réaffirmons le principe républicain : fonds publics à l'École Publique, fonds privés à l'école privée. L'argent des citoyens, l'argent des contribuables doit servir uniquement au service public d'éducation et non aux intérêts privés confessionnels.

Par suite de l'austérité budgétaire des gouvernements successifs, ces moyens (construction d'établissements publics, création de postes, de classes, attribution des crédits nécessaires) manquent cruellement à l'École Publique pour faire face aux besoins.

Ainsi, concernant l'Université Publique, Mr Denis Varaschin président de l'USMB nous a précisé le 26 juin dernier :

« que les moyens manquent à l'Université de Savoie. Il faudrait la création de 100 postes de professeurs par l'Etat pour passer de 14 000 à 20 000 étudiants. Il y a un sous-investissemnt public sur le territoire. La Haute-Savoie, un département de 820 000 habitants, avec 15 000 habitants de plus chaque année, et un campus à Annecy avec 4 500 étudiants à Annecy. On figure parmi les universités les moins loties sur un territoire dynamique. L'USMB n'est pas en mesure de répondre aux besoins et on le regrette. » fin de citation.

La Région, qui déjà a augmenté de 60 % ses crédits d'investissement pour la construction de lycées privés – voir site Région AURA - a décidé de verser 2 millions d'euros et le Département 1,5 million

d'euros pour cette « Université » catholique à Annecy.

Tout cela n'est pas acceptable.

Nos organisations ont décidé de demander une audience aux présidents de ces collectivités, Mr Laurent Wauquiez et Mr Christian Monteil. Ils n'ont pas daigné répondre à nos courriers ce printemps dernier.

Une entrevue avec Mme Frédérique Lardet, nouvelle présidente du Grand Annecy et députée s'impose aussi. Nous ne lâchons pas. Nous rendrons compte à chaque fois publiquement de nos démarches et actions.

Annecy le 13 octobre 2020

pour tout contact: librepensee74@aliceadsl.fr